

AWDI

Bupati Barru: Gappembar Banyak Lahirkan Kader Terbaik Berkiprah Diberbagai Bidang

Ahkam - BARRU.AWDI.OR.ID

Dec 1, 2024 - 07:15



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si, Phd (H.C) bersama Ketua DPRD Barru H. Syamsuddin Muhiddin saat menghadiri puncak peringatan Milad ke-58 Gappembar

BARRU- Puncak peringatan Milad ke-58 gabungan pemuda pelajar dan

mahasiswa Barru (Gappembar) berlangsung dilantai 6 gedung MPP kantor bupati Barru, pada Sabtu malam (30/11/2024).

Puncak peringatan milad ini ditandai dengan pemotongan Tumpeng oleh Bupati Barru H. Suardi Saleh didampingi Ketua DPRD Kabupaten Barru H. Syamsuddin Muhiddin, Ketua KPUD Barru, Ketua IKA Gappembar dan Ketua DPP Gappembar.

Bupati Barru mengungkapkan rasa bahagianya bisa bersilaturahmi dengan adek-adek pengurus DPP Gappembar termasuk para senior yang hadir pada milad ini sembari bernostalgia saat dirinya masih aktif di Gappembar.

Dikatakan, pada Milad ke 58 tahun Gappembar, ia berharap semoga Gappembar dapat meningkatkan peran aktifnya dalam berbagai aktifitas khususnya aktifitas kemasyarakatan .

"Seperti biasanya pada kegiatan milad seperti ini yang paling bijak kita lakukan adalah bermuhasabah atau introspeksi terkait perjalanan Gappembar sambil tentunya berkontemplasi untuk masa depan", ujarnya.

"Alhamdulillah Gappembar dalam perjalanannya telah melahirkan kader- kader yang banyak berkiprah baik di Barru luar Barru diberbagai bidang", tambahnya.

Menurut Suardi Saleh, ada sebagai Guru Besar seperti Professor Said Karim, dan sejumlah Guru Besar lainnya, kemudian ada politisi hebat seperti Ketua DPRD Barru, ada ketua KPUD Kab.Barru, ada pengusaha sukses, ada penggiat sosial, mubaligh andal seperti Kabag Kesra Setda Barru, dan banyak lainnya termasuk ketua Gappembar yang sekarang semoga bisa mengikuti jejak senior dan birokrasi.

Pada kesempatan ini, Bupati menuturkan bahwa yang paling penting sebenarnya adalah kerja keras, jika diartikan adalah proaktif, saling membantu, gotong royong bersinergi dalam membangun dan meningkatkan kualitas hidup.

Menurutnya, dalam pengabdian masa kini kerja keras itu tidak sekedar mengandalkan semangat berkobar saja namun juga mempersyaratkan wawasan keilmuan mendalam dan kemampuan teknis yang mumpuni.

"Sekarang ini kita harus memiliki softskill keterampilan lunak sebagai hasil dari berorganisasi dan juga hard skill kemampuan teknis dalam era persaingan berat ini, karena kalau kita tidak memiliki ini kita akan tergilas", terangnya.

Diakhir sambutannya, Bupati Barru menaruh harapan agar Gappembar terus konsisten menjadi organisasi kader dan tentu tidak lepas kontrol sosial bagaimana untuk melihat Barru lebih baik lagi.

"Silahkan berikan saran dan kritikan, karena hal ini merupakan upaya untuk perbaikan, perlu saling mengingatkan", harapnya.

"Selamat milad ke-58, semoga Gappembar makin eksis, makin banyak melahirkan kader yang luar biasa dan saya yakin semua potensi ada di Gappembar", pungkasnya.

Pada kegiatan ini juga dirangkaikan dengan penyerahan trophy kepada para pemenang pada kegiatan Gappembar Cup yang berlangsung dari 15 s/d 17 November 2024.

Turut hadir Asisten 1 Setda Barru, Staf Ahli Bidang Pemerintahan, Kadis Pertanian dan Ketahanan Pangan, Kabag Hukum Setda Barru, Kabid Pemuda Disparpora, Para Pengurus IKA Gappembar, Ketua KNPI Kab. Barru, Ketua Pemuda Muhammadiyah Barru, Ketua HMI Barru, Para Ketua Komisariat Gappembar dan undangan lainnya.